

L'acupuncture, hier, aujourd'hui et demain

Les 16 et 17 novembre auront lieu les 12^{es} journées de la Fa.For.Mec (Fédération des acupuncteurs pour leur formation médicale continue) sur le thème de l'acupuncture, hier, aujourd'hui et demain.

Ce congrès qui a lieu chaque année réunit les médecins acupuncteurs français (et sous conditions les membres des autres professions médicales pratiquant légalement l'acupuncture) qu'ils soient enseignants en acupuncture, praticiens chevronnés ou débutants. Il se tiendra à la Faculté de médecine de l'Université de Strasbourg (4, rue Kirschleger-67085 Strasbourg).

2 jours pour dessiner l'acupuncture du 21^e siècle

Pendant deux jours, les médecins acupuncteurs essaieront de dessiner les évolutions et les travaux nécessaires pour bien insérer leur discipline dans le paysage de la médecine de ville comme dans le monde hospitalo-universitaire du 21^e siècle. Pour cela, ils revisiteront dans les textes fondateurs les bases de cette discipline ancienne afin de pouvoir les confronter et les unir, sans les dénaturer, aux données de la médecine factuelle contemporaine. Puis, ils échangeront sur leurs pratiques actuelles, leurs recherches et leurs doutes pour enfin s'interroger sur l'avenir de l'acupuncture en réfléchissant aux possibilités de réaliser des recherches cliniques en acupuncture de bonne qualité méthodologique.

Cette démarche faite d'ancrage dans le passé, d'action dans le présent et d'imagination pour l'avenir est bien l'application de la pensée de Saint Augustin: « Il n'y a pas de passé, de présent ou de futur. Le présent du passé, c'est la mémoire. Le présent du présent, c'est l'action. Le présent de l'avenir, c'est l'imagination. »

A propos de la Fa.For.Mec

La Fa.For.Mec a été créée en 1997, lors de son premier congrès de Bordeaux. Elle est formée de la quasi-totalité des associations de médecins acupuncteurs en France.

Ses missions sont de favoriser le travail inter-associatif, par notamment l'organisation d'un congrès annuel mais aussi d'actions de formation nationales de formation continue (le 15 novembre au Centre médico-chirurgical et obstétrical de Schiltheim), de favoriser le contact avec les médecins acupuncteurs étrangers, favoriser la diffusion de l'information de qualité pour la promotion de l'acupuncture sans oublier l'organisation de formations de formateurs.

En savoir plus :

Programme du congrès : www.faformec-strasbourg2012.org

(Inscriptions strictement réservées aux membres des professions médicales).

Contact presse

Service de la communication

Gaëlle Talbot
Tél. : +33 (0)3 68 85 14 36
Fax : +33 (0)3 68 85 11 38
gaelle.talbot@unistra.fr
www.unistra.fr

13 novembre 2012

